



## TECNICAS MODERNAS DE VENTAS

Fecha: 3 de diciembre de 2014

Hora: 7:30 am a 12:30 y 2:00 pm a 4:30 pm.

Lugar: Avenida 6D # 36 N 18 Hotel Spiwak. Salón Paraíso.

Informes e Inscripciones: <http://www.occidente.co> PBX: 4860555



**DIARIO OCCIDENTE**  
www.occidente.co

■ Gremio de la construcción analiza tema en Cartagena

# “Posconflicto requiere más inversión en infraestructura”

En la 'heroica' se dan cita cerca de 3.000 representantes de empresas del sector en la versión número 11 del congreso del gremio.

Este año, además de elementos claves para la competitividad del país, se discutirá el

papel de la infraestructura en el posconflicto y en la consolidación de un modelo económico más competitivo.

"Sin duda, en una fase de posconflicto es necesario irradiar más recursos a las regiones apartadas, sobre todo

para mejorar las vías terciarias y secundarias.

Está demostrada la relación de la pobreza, el conflicto y el subdesarrollo con la falta de infraestructura.

Un buen modelo a seguir es el de Perú que ha logrado

superar la inequidad y reducir sustancialmente la pobreza con inversión en infraestructura regional. Perú invierte un 1% del PIB en vías rurales.

En Colombia, esta inversión es del 0,3% del PIB", afirmó Juan Martín Caicedo Ferrer, presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, organizadora del evento.

El funcionario también hizo énfasis en la necesidad de que el país aumente la inversión general en infraestructura para superar el rezago que tiene.

Actualmente, Colombia invierte el 1,6% del PIB en el sector y se estima que la cifra debería ser cercana al 3%.

"Le hemos insistido al Gobierno en la necesidad de realizar una reforma tributaria estructural que permita financiar las obras necesarias.

La actual reforma solo piensa en resolver un faltante de corto plazo. Los 50 billones de pesos que actualmente se tienen previstos para infraestructura son solo la cuota inicial de lo que se requiere", complementó Caicedo. El congreso culminará mañana. Hoy el alcalde de Cali, Rodrigo Guerrero, participará en la mesa redonda en la que se analizarán los retos de las ciudades para la sostenibilidad y el desarrollo.

## Movida Empresarial

### Nueva tienda

La tienda número uno de retail en Latinoamérica abre sus puertas en la capital del departamento del Valle del Cauca, siendo esta su tienda número 3 en la ciudad y 17 en el territorio nacional.

*falabella.*

Con 9.000 m<sup>2</sup>, Falabella estará ubicada en el nuevo centro comercial Pacific Mall del World Trade Center de Cali y generará más de 250 empleos directos.

Esta nueva inversión afirma el compromiso que la compañía adquirió con Colombia desde su llegada en 2006, generando oportunidades de empleo y desarrollo en las diferentes regiones del país. Hoy en día tiene presencia en Bogotá, Cali, Medellín, Pereira, Barranquilla, Cartagena, Ibagué y Bucaramanga con 4.500 empleos directos.

\*\*

### Nueva tecnología

Se lanza hoy en Cali Bingo Lotto, novedoso juego que pasa del cartón tradicional a las pantallas táctiles modernas. El apostador interactúa con una pantalla touch, desarrollada y programada por ingenieros colombianos, cuya capacidad de juego llega hasta los 300 cartones en una sola jugada, mientras que en la forma tradicional se podía jugar un máximo de 10 cartones.

La tecnología utilizada permite operar un sistema de interconexión a nivel nacional entre ciudades como Cali, Bogotá, Barranquilla y Bucaramanga inicialmente.

Bingo Lotto se comercializará a través de venta de franquicias en municipios y ciudades, en los bingos tradicionales y mediante venta personalizada con datáfono.

Una de las proyecciones inmediatas de la empresa es ofrecer, por medios de la red, servicios de recarga de celular, giros y pagos de servicios públicos, entre otros.



**FUNDACION UNA SONRISA**  
PARA LOS NIÑOS DEL PLANETA




Si tienes poder para hacer el bien, no te rehuses hacerlo a quien más lo necesita. Prov 3:27

**Fundasonrisa cumple 11 años llevando alegría a los niños más humildes en Navidad**

**Trae tus regalos a la oficina de Fundasonrisa en la Carrera 9 # 58 - 63 segundo piso**

**La fiesta de celebración será el Domingo 21 de Diciembre**



LA ESTACION DEL CIELO



FORNITALO



IGLESIA DE DIOS



Nueva Sonrisa



CET CENTRO DE ESTUDIOS TEOLÓGICOS



EN VIVO



FLUXION



MAGIC BOX



Asociación Proyecto y Vida

**Info: 3137640417**

**Feliz Navidad!**